

Atempause im Advent

Im Advent bietet die Pfarrgemeinde St. Georg, Heiden Atempausen an.

Jeden Mittwoch ist in der Taufkapelle Gelegenheit mit Impulsen zu verschiedenen Themen eine Atempause einzulegen.

Die einzelnen Abende sind unabhängig voneinander gestaltet, allen gemeinsam ist das Thema Herz.

Im Anschluss an jede Atempause ist im Gemeindesaal Gelegenheit zu Austausch und Gespräch bei Tee und Plätzchen.

**Jeweils am Mittwoch
um 19:30 Uhr**

30. November

07. Dezember

14. Dezember

21. Dezember

A
T
E
M
P
A
U
S
E